

BOLETÍN DE PRENSA No. 238 ->>

**La unidisciplinariedad es el nuevo esquema de trabajo en las Ciencias Sociales.**

En el marco del X Encuentro Regional de Estudiantes de Historia del Norte y Occidente (EREHNO), que se está llevando a cabo en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se dictó la conferencia “La unidisciplinariedad de las Ciencias Sociales”, a cargo del Dr. Carlos Aguirre Rojas.



El Dr. Aguirre Rojas es miembro del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM. En su ponencia expuso la situación, crisis y estructura de las Ciencias Sociales; así como la posible salida de estos problemas.

En su ponencia el investigador señala que el enfoque disciplinario que se ha venido realizando en los últimos 200 años es muy limitado. Realizó una reflexión con los alumnos de historia en la que destacó que la complejidad de los problemas es muy grande, por lo tanto es necesario recurrir a varias disciplinas distintas para poder entenderlos.

Mencionó que lo político, lo económico, lo social, lo histórico entre otros enfoques, deben todos abordar un mismo problema para que cada especialidad aporte sus conocimientos y explique el por qué de la situación, sus posibles soluciones y perspectivas.

Recalcó el Dr. Carlos Aguirre Rojas que los historiadores siempre pueden aportar una visión muy valiosa a los científicos sociales, ya que los procesos sociales se pueden explicar si conocemos la historia de una sociedad.

Finalmente invitó el ponente a los participantes del X Encuentro EREHNO, quienes serán los próximos historiadores del país, a asumir los nuevos enfoques unidisciplinarios, formando equipos de trabajo para una estudio más profundo de los acontecimientos sociales.